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〇月は〇〇〇〇月間です！ 
 

【前回の会長挨拶】 

47 年度岡崎東ロータリークラブ会長を務めさせて頂く近藤金作です。中根幹事はじめ役

員･理事･各委員長の皆様と共に一年間クラブの運営をしっかり取り組んで参りますので皆

様の一層のご協力をお願い致します。今の私の心境は事が始まる時のワクワク･ドキドキ感

が交互しています。還暦も過ぎると生活に刺激がなく久々のワクワク･ドキドキ感を味わえ

た事は会長に推薦して頂いた皆様方に改めて感謝申し上げたいと思います。 

今年の梅雨入りは６/７で雨という雨は降らず晴天に恵まれましたが、7 月に入りやっと

梅雨らしい天気になってきました。6/27 には台風 3 号が発生しました。過剰の雨は不の結果を残しますが適

度の雨は私達の生活が潤いますのでほどほどの雨が降る程度で梅雨が明けるのを待ち遠しく思います。 

最近建設業のつぶやきを耳にしますが、愛知県では入札が成立しなかった工事が三年間で約 3 倍に増加し担当

者は必要な資格を持った技術者や下請けが足りなくなっていると言っています。今秋のラグビーワールドカップ

(W杯)で開催地の1つとなる豊田市では2018年度98件の工事が不成立となって五輪需要に地元でのW杯関

連工事も輪を掛けているとみられると言っている。先週名古屋駅で中堅ゼネコンに勤務している友達と偶然会っ

て色々な話をしていたら今期大学生の技術職が売り手市場で応募が激減したと愚痴をこぼしていました。建設業

はきつい･汚い･危険が伴うので今の若い人達は近寄っても来ない。ゆえに外国人労働者に頼りがちですが、朝早

くから夕方遅くまでの足場工事関連の職場では外国人でも夜逃げする事案が多く聞かれます。働き方改革関連法

についても建設事業･医師･自動車運転の業務等は施工が 2024 年 4 月まで先送りさせられている為、現状の様

な副作用が出てきていると思われ早急な対応が必要とされます。今週７/７(日)は七夕です。庭に竹を立て願い

事を書いてお祈りをすると良い事があると言われています。ぜひ試してください。 

【前回の卓話】      「 就任挨拶 」   会長 近藤金作君 ・ 幹事 中根匡規君 

【近藤会長】岡崎東 RC の第 47 年度会長を仰せつかり責任の重大さを感じています。会員

皆様の御協力を頂き責務を全うしたいと思いますのでどうか宜しくお願い申し上げます。 

今年度、市川ガバナー補佐を排出させて頂き、畔栁分区幹事と稲垣分区副幹事にも大変ご苦

労をお掛け致します。どうか宜しくお願いいたします。 

2020 年 2 月 15 日(土)には竜美丘会館の大ホールにて西三河中分区の Intercity・

Meeting のホストクラブを務めさせて頂きます。浅岡実行委員長をはじめ三浦実行副委員

長･安井実行幹事･林実行副幹事と共に岡崎東 RC 全員で西三河中分区の会員の皆様をおもてなしの心持ってお迎

えしたいと思っていますのでご協力の程宜しくお願い致します。 

今期は当たり年で岡崎 5RC 会長幹事会のホスト役も務めさせて頂きます。 

当クラブ喫緊の課題としては会員増強です。年初会員数は 56 名ですが 27 年度 2000 年は 103 名の会員で

構成されていました。20 年が過ぎて会員が約 1／2 に減少となった事を現実ととらえ、今後 10 年間で最高現

勢を取り戻す為に任期内に「会員数を 10％増とする」計画を会員増強委員長と共に入会者候補の情報を共有し、

全員大勢で進めていきたいと思います。どうか御協力お願いします。 

又、通常例会での 100％出席を親睦活動／出席委員会と共にクラブ全員で達成できる様ご協力頂きます。 

社会奉仕では子ども食堂ココカラを支援して参ります。ココカラはターゲット非限定型･地域つくり型で異年齢

の交流の場になり毎月第 3 木曜日に活動しています。奉仕活動は委員会の事案で人事の様に感じてしまいがちで

す。先ずは奉仕活動で自分が何を出来るのかを自分の手で感じ共有する事で協調性が生まれクラブ内の融和がで

き活性化に繋がります。自分を変えてみましょう。 

2019～20 年度国際ロータリー会長マーク･ダニエル･マローニー(ジケーターRC)は米国のアラバマ州で税法.

遺産.農業法を専門とする法律事務所の社長です。今年度 RI テーマは「ロータリーは世界をつなぐ」です。この
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テーマの下ロータリーの奉仕を通じて有能で思慮深く寛大な人びとが手を取り合い行動を起こすためのつながり

を築いてまいりましょう。テーマ旗については中心の青い部分は地球を意味し廻りは 4 人の人間を示して人種.

宗教.言葉ともう１人の説明はありませんでしたので8/8(木)RI会長が名古屋に見えますのでその時に聞いてみた

いと思います。 

RI 第 2760 地区 2019～20 年度伊藤靖祐ガバナー(江南 RC)は「グローバルに考え地域社会とつながりロータ

リーを成長させよう」と言ってみえます。AppIe 社は社会の変化に多様性と柔軟性で対応した適応力を身に着け

世界で最も価値ある企業の一つになりました。一方 Koodak 社に起きた事はかつて革新的な技術を持っていたも

のの革新を止めてしまい社会の変化への柔軟性を失い倒産してしまった。ロータリーはこの轍を踏むことなくク

ラブは 5 つの中核的価値観をベースにさらに踏み込んだ知的多様性と、革新的柔軟性を取り入れる必要が高くな

っている。10 年後 20 年後の日本のロータリークラブの人口構成を想定するとポスト平成のロータリークラブ

は、知的多様性と革新的柔軟性を持続可能性を高める事を包摂する事なくして持続可能性を高める事はできませ

ん。私達はお互いの違いを超え深く意義あるかたちでつなぎつながりを地域に発展させ職業上のネットワークを

広げてロータリークラブの公共イメージの向上と共にクラブの在り方をデザインしロータリークラブを成長させ

ていくことが重要と言っています。会長エレクト研修セミナー(PETS)で講評されパストガバナーは知的多様性革

新的柔軟性の話は難しすぎてわからんと講評された事が一番わかりやすかったです。 

地区活動方針として 

① クラブ戦略委員会で例会と奉仕の在り方を見直す。 

② 会員増強と退会防止 ・50 才未満の会員の入会を促進   ・女性会員の入会を促進 

・退会防止の為に例会を革新的柔軟性を取り入れる 

③ ポリオ撲滅への貢献 

④ ロータリー賞への挑戦 

⑤ 国際大会（ハワイ・ホノルル）への参加 2020 年 6 月 6 日～10 日 

ガバナー特別賞として 

① 地区の活動方針に沿って有意義な事業となった活動でガバナーも認める成果を上げたクラブ 

② 米山記念奨学事業で一人平均 2 万円以上の寄付を達成しクラブ特別寄付率 80％以上を達成したクラブ 

大変ハードルの高い賞となっていますが挑戦をしたいと思っています。1 年間宜しくお願いいたします 

 

【中根幹事】今年度幹事の中根です。この様な大役を頂く事になり改めて身の引き締まる思いで

おります。ロータリー歴 10 年目でまだまだ経験不足です。皆様にご迷惑をお掛けすることもあ

るかと思いますが、一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 
会長 初点鐘 

 
会長バッジ引継ぎ 

 
幹事バッジ引継ぎ 

 
7 月のお誕生日おめでとう！ 

 
皆出席おめでとう！ 

 
結婚記念日おめでとう！ 

 
今年度ビジター1 番目の丹羽様 

 
姉妹クラブ松本東 RC より祝電 

祝電披露 松本東ロータリークラブより

幹事報告(中根匡規君)  
■ ７月のロータリーレートは１＄108 円です。 

■ 本日 19 時～リブラにて岡崎ローターアクトクラブ

第１回例会が開催され、近藤会長･西脇青少年奉仕委

員長･清水 RAC 委員長･幹事 中根が出席します。 

■ 7/9(火)16 時～光ヶ丘インターアクトクラブ例会が

開催され、近藤会長はじめ 8 名が出席します。 

■ 第 47 年度クラブ計画書･ガバナー月信･WFF 案内を

アレンジケースに配布させて頂きました。 

■ 本日例会終了後、第 5 回理事会を開催します。 



page 3 

■ メークアップについて今年度岡崎東 RC は従来どう

り前後 14 日にて対応します。 
■ 例会変更の案内が来ています。詳しくは週報あづま

をご覧ください。 

ビジター報告 【岡崎ＲＣ】1 名 

出席委員会 本日の出席率 88.68%(欠席 6 名) 

   前々回(6/20)修正出席率 100%(欠席 0 名) 

親睦委員会 ７月慶祝発表/新年度親睦夜間例会案内 

ロータリー財団委員会 小銭寄付のお願い 

ニコニコ委員会 
 丹羽良治君(岡崎RC) 今年度1番目のビジターにな

りました。 

 市川幾雄君 西三河中分区ガバナー補佐に就任しま

した。 

 近藤金作君 会長就任の挨拶をさせていただきます。

一年間宜しくお願いします。 

 中根匡規君 一年間宜しくお願いいたします。 

 浅岡謙治君 野村･坂野年度の皆様お疲れ様でした。

近藤･中根年度の船出をお祝い申し上げます。頑張っ

てください。 

 手嶋明君･山内隆一君･小木曽進君･三浦泰廣君･野村

政弘君･池田正君･中川和広君･新浪勝也君･稲垣寿君･

本田康英君･南鉉君･岡田祥輝君 近藤丸の船出をお

祝いします。近藤会長･中根幹事のご活躍を祈念しま

す。 

 鈴木公市 今年度ニコニコ委員長です。一年間宜しく

お願いします。 

 本日出席の新旧理事役員委員長の皆様より 就任･退

任しました。 

 

７月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

7/18(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「今年度事業計画」社会奉仕委員長/青少年奉仕委員長 

7/25(木)18:00～ 魚 清 「新年度親睦夜間例会」 

クラブ例会変更・休会のお知らせ 

変更予定日 RC 名 サイン受付場所 

7 月 16 日（火） 西尾 西尾信用金庫中央支店 204 号室 11:30～12:30 

7 月 16 日（火） 岡崎南/岡崎城南/豊田中 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

7 月 19 日（金） 西尾 KIRARA 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

7 月 22 日（月） 豊田西 名鉄トヨタホテル 1 階フロント前 11:30～12:30 

7 月 29 日（月） 豊田三好 三好保田ヶ池センター2 階 18:15～19:15 

7 月 30 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

7 月 30 日（火） 西尾 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

8 月 2 日（金） 安城 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

8 月 6 日（火） 岡崎城南 岡崎ニューグランドホテル１階 17:30～18:30 

8 月 6 日（火） 豊田中 名鉄トヨタホテル 1 階 17:00～18:00 

8 月 8 日（木） 愛知三州 暮らしの杜 葵ホール 1 階階段室前 18:00～18:30 
 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 未定 未定 未定 

ひよどり会 7 月 11 日(木) チャーム 定例会及び総会 

写楽会 有志による写真を、メーリングリスト・例会場にて展示 

【同好会便り】あづま会総会                 2019 年 7 月 9 日（火）うを勝 

  


